

Presseinformation

Sabine Felicitas Wehinger
Pressereferentin

Baden-Württembergische Bank
Kleiner Schlossplatz 11
70173 Stuttgart
Telefon 0711/ 127-76273
Telefax 0711/ 127-6676402
Sabine.Wehinger@BW-Bank.de
www.BW-Bank.de

26. Januar 2022

Spende aus dem BW-Bank Prämien sparen (PS-Sparen) **1.000 Euro für Pforzheimer Frauenhaus**

Schutz, Sicherheit, Stabilität: Frauen, die von häuslicher Gewalt betroffen sind, benötigen oft professionelle Unterstützung von Frauenhäusern. Der Förderverein des Frauenhauses Pforzheim e. V. setzt sich dafür ein, dass für diese Frauen und ihren Kindern genügend Ressourcen vorhanden sind. Die BW-Bank Stuttgart unterstützt den Verein mit 1.000 Euro aus ihrem Prämien sparen.

„Häusliche Gewalt ist in allen Gesellschaftsschichten ein großes Problem. Leider hat sich dies während der Corona-Pandemie weiter verschärft“, sagt Ilka Knoth, BW-Bank-Bereichsleiterin Privates Vermögensmanagement Baden-Württemberg. „Es ist essenziell, dass hilfeschuchende Frauen und ihre Kinder Schutz und Beratung finden. Deshalb freut es uns sehr, dass wir diese wichtige Einrichtung unterstützen können.“

Von den 1.000 Euro möchte der Förderverein Frauenhaus e. V. ein Kinderspielhaus für den Garten der Einrichtung anschaffen. „Kindern, die Gewalt und Missbrauch erlebt haben, möchten wir einen echten Zufluchtsort bieten. Hier sollen sie sich sicher fühlen und wieder Kind sein dürfen. Wir freuen uns über die

Seite 2

Presseinformation

26. Januar 2022

großzügige PS-Spende und bedanken uns bei der BW-Bank“, sagt Sabine Hager, zweite Vorsitzende des Fördervereins.

Sparen, gewinnen, spenden – so lautet die Devise beim BW-Bank-Prämiensparen (PS-Sparen). Mittlerweile können Online-Banking-Kunden die PS-Lose auch online erwerben. Ein Sparlos kostet 5 Euro – 4 Euro davon werden angespart und 1 Euro fließt in den Auslosungsfonds. Die PS-Sparer nehmen monatlich an einer Auslosung teil sowie zusätzlich an der jährlichen Sonderauslosung. Insgesamt sind hier Geld- und Sachgewinne im Wert von 5 Euro bis 5.000 Euro möglich – beziehungsweise bis 25.000 Euro bei der Sonderauslosung. 25 Prozent aus dem Auslosungsfonds werden nicht ausgeschüttet, sondern kommen sozialen Zwecken zugute. So kamen beim BW-Bank-Prämiensparen im vergangenen Jahr rund 242.000 Euro für gemeinnützige Projekte zusammen.